



Sehr geehrter Herr Regierungsrat Thomi Jourdan,

Liebe Präsidentinnen und Präsidenten,

liebe Vorstandsmitglieder,

liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter,

während wir uns den Ostertagen nähern, spüren wir die wachsende Wärme der Sonne auf unserer Haut und beobachten voller Freude, wie die Natur langsam erwacht. Nach einer Winterzeit, die oft von grauem Himmel und kurzen Tagen geprägt war, kehrt das Grün zurück und bringt neuen Lebensgeist in unsere Umgebung. Die ersten zaghaft durch den Boden drückenden Blumen erinnern uns daran, dass die Natur immer wieder aufblüht und uns mit ihrer Schönheit erfreut – ein wunderbarer Anblick, der uns Hoffnung und Zuversicht für die Zukunft gibt.

In dieser Zeit des Neuanfangs möchte ich einen Blick in die Zukunft werfen und mich mit einem Thema beschäftigen, das uns alle tief berührt: der Zukunft der Alterspolitik. Hier gibt es sowohl auf kantonaler als auch auf nationaler Ebene viel zu entdecken und zu diskutieren. Es ist ein Bereich, der nicht nur unsere eigene Generation betrifft, sondern auch diejenigen, die nach uns kommen werden.

Unser engagierter Regierungsrat Tomi Jourdan setzt sich auf kantonaler Ebene mit grosser Hingabe für zahlreiche Initiativen ein, die das Leben älterer Menschen im Baselbiet bereichern. Von altersfreundlichen Infrastrukturen bis hin zu Programmen, die soziale Isolation verhindern sollen, wird viel getan, um sicherzustellen, dass unsere Generationen in Würde und Zufriedenheit leben können. Sein unermüdlicher Einsatz ist ein Vorbild für uns alle und zeigt, dass Engagement und Mitgefühl echte Veränderungen bewirken können. Herzlichen Dank an dieser Stelle, Herr Regierungsrat Jourdan.

Ich möchte an dieser Stelle auch meine tiefe Wertschätzung für Ihre engagierte Arbeit ausdrücken. Die Vorstandsmitglieder des Kantonalverbandes haben es sehr geschätzt, in den vergangenen Wochen und Monaten immer wieder als Gäste bei besonderen Anlässen von Ihnen eingeladen zu werden. Die spannenden Gespräche, die wir mit Ihnen führen durften, haben uns nicht nur bereichert, sondern auch inspiriert, unsere eigenen Projekte weiterzuentwickeln. Wir schätzen den Austausch mit den engagierten Vorständen ihrer Vereine sehr und freuen uns über das vertrauensvolle Miteinander, das uns verbindet. Diese offene und herzliche Art, mit uns zusammenzuarbeiten, ist ein wertvoller Schatz für uns alle und hat uns gezeigt, dass Zusammenarbeit und gegenseitiger Respekt die Grundlage für echten Erfolg sind.

Über den Kanton hinaus gibt es jedoch auch nationale Themen, die unsere Aufmerksamkeit verdienen. Die Schweiz steht vor Herausforderungen wie der Sicherung der Renten, der Förderung von lebenslangem Lernen und der Schaffung von altersfreundlichen Arbeitsumgebungen. Diese Themen sind nicht nur für die ältere Generation von Bedeutung, sondern betreffen uns alle, da sie die Grundlage für ein harmonisches Zusammenleben der Generationen schaffen. Es ist unsere gemeinsame Verantwortung, aktiv an der Gestaltung dieser Zukunft zu arbeiten.

In diesem Sinne möchte ich Sie ermutigen, sich aktiv in die Diskussionen einzubringen und Ihre Erfahrungen einzubringen. Jeder von Ihnen hat wertvolle Einblicke und Ideen, die uns helfen können, die Zukunft der Alterspolitik zu gestalten. Lasst uns gemeinsam an einer Zukunft arbeiten, die für alle Generationen lebenswert ist – eine Zukunft, die von Respekt, Mitgefühl und Zusammenarbeit geprägt ist.

Ich wünsche Ihnen allen eine wunderschöne Osterzeit, die hoffentlich viele Momente der Freude, des Austauschs und der Zuversicht bringt. Möge diese Zeit der Erneuerung uns alle inspirieren, positiv in die Zukunft zu blicken und aktiv daran mitzuarbeiten.

Mit besten Grüßen und Verbundenheit,

Ermando Imondi
Präsident Kantonalverband Altersvereine Baselland (KVAV BL)